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ORARIO INIZIO SEDUTA 10 ,00 
CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA   
ORA  

USCITA 

ORA 

ENTRATA 
ORA 

USCITA 

  

Caracausi               Paolo 

 

P / / 10,00 12,10   

Ficarra                    Elio 

 

P / / 10,00 12,10   

Amella                   Concetta P / / 10,00 11,38   

Giaconia         Massimiliano 

 

P 9,00 9,00 10,00 12,10   

Meli                       Caterina          

 

P / / 10,20 11,30   

SINTESI VERBALE 
(Eventuali integrazioni in dettaglio dello svolgimento della seduta relative esclusivamente alla discussione potranno 

successivamente essere inserite in un documento che farà parte integrante per relationem del presente verbale, e che 

dovrà essere trasmesso entro 20 giorni all’Ufficio Autonomo al Consiglio Comunale) 

L’anno 2019, il giorno 2 del mese di settembre, la Commissione si riunisce presso la propria sede, 

prot. n. 549/19 del 28 agosto 2019. Alle ore 9,00 è presente solo il consigliere Giaconia,  

pertanto si rinvia di un’ora. Alle ore 10,00, sono presenti il Presidente Caracausi, il cons. 

Giaconia, il cons. Ficarra ed il cons Amella.  Il Presidente, assistito dalla segretaria Francesca 

Parlapiano, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. All’Odg. 1) 

Comunicazioni del Presidente 2) Incontri con gli assessori dei vari settori di competenza 3) Lettura 

ed approvazione verbali precedenti 4) Varie ed eventuali.  

Quanto al primo punto, il Presidente comunica la necessità di spostare l’incontro con il presidente 

della Reset, previsto per martedì 3 settembre, dalle ore 10.00 alle ore 11.00 ed incarica la segreteria 

di provvedere ai necessari adempimenti. La segreteria si attiva prontamente e comunica che non è 

possibile, per l’ing. Perniciaro, spostare di un’ora l’incontro, che, pertanto, viene fissato per giorno 

5 alle ore 9.30. Successivamente, il Presidente comunica che, giorno 10 settembre p. v., nelle ore 

pomeridiane, la Commissione è stata invitata presso il Comune di Altofonte per discutere in merito 

al progetto relativo al fiume Oreto e chiede alla segreteria di estendere tale invito sia alle 

associazioni ambientaliste che agli altri soggetti coinvolti 

Passando al secondo punto, il Presidente, ringraziato l’Assessore Prestigiacomo, introduce 

l’argomento in discussione, facendo riferimento ai fondi ex Gescal, assegnati dalla Regione al 

Comune di Palermo. A tal proposito, informa l’assessore del precedente incontro sul tema, 

intrattenuto con l’onorevole Varrica, dal quale è emersa la volontà politica di utilizzare nel miglior 

modo e nel più breve tempo possibile le risorse di sui sopra, prevedendo nuovi progetti, dal 

momento che molte delle opere originariamente previste sono già state realizzate dal Comune negli 

anni trascorsi. 

Prima di affrontare l’argomento in discussione, l’Assessore pone l’attenzione sulla necessità 

dell’apertura del ferro di cavallo di Mondello ed espone le proprie perplessità sui criteri adottati dal 

funzionario dell’ufficio competente. 

Alle ore 10.20 entra il cons. Meli.  
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Il Presidente richiama l’attenzione sulla questione del convogliamento dell’impianto fognario 

cittadino ad Acqua dei Corsari, esternando le proprie perplessità in proposito; ma l’Assessore 

risponde che tale operazione risulta indispensabile, per evitare problemi di sovraccarico 

dell’impianto di “Fondo Verde” e conseguenti emergenze igienico-sanitarie. 

Tornando all’argomento in discussione, il Presidente chiede all’Assessore di fare il punto sulla 

questione dell’utilizzazione dei fondi ex Gescal.  

L’Assessore riferisce che si è giunti quasi al traguardo e precisa che la mancata utilizzazione dei 

fondi di cui trattasi è dipesa dalla circostanza che tale utilizzazione risultava subordinata alla 

necessità di un cofinanziamento comunale pari a 10.08 milioni di euro. Non disponendo di tale 

somma, il Comune ha preferito utilizzare altri fondi, impegnando solo 500.000 euro. Questo ha 

fatto sì che alcune opere siano già state realizzate. L’assessore ricorda, inoltre, che il Comune non 

riceverà 48, bensì 58 milioni, poiché la Regione ne darà altri 10. 

Il Presidente chiede se vi sono già, oltre agli studi di fattibilità, progetti esecutivi che possono 

partire in tempi brevi. L’Assessore risponde che il progetto relativo a “Baglio Mercadante”, che 

punta a riqualificare l’area, per restituirne la fruibilità agli abitanti del quartiere, è uno di questi e 

aggiunge che detto progetto, a fronte del 9,6 milioni di euro, in realtà, necessiterà di 10,2 milioni. 

Giunge in commissione l’onorevole Varrica, che viene informato su quanto finora emerso dalla 

discussione.  

In merito alla tempistica, l’Assessore dà lettura della nota prot. 38189 del 18/07/2019, a firma 

dell’assessore regionale Marco Falcone e del dirigente generale Fulvio Bellomo, dove viene 

illustrato, in modo dettagliato, l’iter amministrativo da seguire per addivenire all’accordo di 

programma tra Regione Sicilia e Comune di Palermo, accordo necessario al fine di procedere 

all’utilizzazione dei fondi ex Gescal.  Considerati i tempi amministrativi necessari, si potrà partire 

non prima di gennaio 2020. 

Il Presidente chiede se i progetti sono inseriti nel piano triennale 2019/21 del Comune e 

l’Assessore risponde che si potranno inserire per il 2020 e, dal momento che non gravano sul 

bilancio comunale, potranno avere immediata attuazione. 

Esaurito l’argomento, l’Assessore riferisce di un proficuo incontro con il Ministro dei Beni 

Culturali finalizzato alla realizzazione di un progetto per la valorizzazione del centro storico di 

Palermo, grazie al quale è stato ottenuto un finanziamento di 90 milioni di euro. 

Il Presidente sposta l’attenzione sul problema dell’assenza di parcheggi in via Galletti e via 

Messina Marine, che potrebbe essere risolto attraverso un adeguato restringimento dei marciapiedi. 

Altro problema riguarda l’ingresso in città dei mezzi pesanti: l’ordinanza sindacale prevede che 

detti mezzi transitino sulla circonvallazione, per arrivare all’uscita di via Belgio. In realtà, 

percorrono la via Galletti e la via Messina Marine. Il problema potrebbe essere in parte risolto 

attraverso la realizzazione delle bretelle del Forum. I vertici del Forum si erano impegnati in tal 

senso, ma l’iniziativa si è arenata per intoppi burocratici. A tal proposito, l’Assessore sottolinea la 

necessità di intervenire tempestivamente sul ponte Corleone, al fine di renderlo idoneo al transito 

dei mezzi pesanti ed alleggerire, in tal modo, il traffico all’interno della città, in particolare in via 

Sampolo, via Montepellegrino e strade limitrofe. 

Il Presidente chiede notizie circa un progetto di ripristino del ponte Oreto già finanziato da un 

vecchio piano. L’Assessore riferisce di non essere a conoscenza del suddetto progetto, tuttavia 

assicura che cercherà di acquisire informazioni in proposito. 

Successivamente, il Presidente sposta l’attenzione sull’illuminazione cittadina, spesso carente.  

L’Assessore riferisce che, quanto prima, avrà un incontro con i vertici dell’AMG per individuare i 

compiti che l’azienda è tenuta a svolgere in base al proprio Contratto di Servizio. A tal proposito, 

interviene il cons. Giaconia, secondo il quale sarebbe opportuno procedere ad una revisione del 

suddetto contratto prima della sua scadenza naturale, in modo da inserire determinati servizi di 

manutenzione straordinaria nella routine ordinaria e fare in modo che l’azienda possa intervenire 
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più celermente nel ripristino degli impianti di illuminazione pubblica. 

Alle ore 11,30 esce il cons. Meli ed alle ore 11,38 esce il cons. Amella.  

Il Presidente passa alla questione relativa alla situazione della RAP, sottolineando le evidenti 

responsabilità della Regione rispetto all’inadeguata utilizzazione della sesta vasca, esausta a causa 

a del conferimento da parte degli altri Comuni deciso, per l’appunto, dalla Regione. Pertanto 

quest’ultima dovrebbe corrispondere del danno economico in cui l’azienda è incorsa, purtroppo la 

circostanza che la stessa abbia fatto cassa rende problematico avvalersi di tale argomentazione. 

L’Assessore precisa però che anche la mancata realizzazione della settima vasca nei tempi previsti 

è attribuibile alla responsabilità della Regione e questa potrebbe rappresentare un’argomentazione 

valida per un eventuale risarcimento. 

Per concludere, il Presidente chiede a chi competa la realizzazione del progetto esecutivo relativo 

al parco Libero Grassi e l’assessore riferisce che ne risponde l’ass. Catania. 

 Il Presidente, ritenendosi soddisfatto dell’incontro, congeda l’assessore, chiedendole di tenere 

aggiornata la Commissione sui fondi ex Gescal e sulla questione AMG, e passa al terzo punto 

all’Odg. Si dà, pertanto, lettura dei verbali del 28 e del 29 agosto u.s., i quali vengono approvati 

all’unanimità dai presenti.  

Alle ore 12 ,10 il Presidente Caracausi  dichiara chiusa la seduta. 

ORARIO FINE SEDUTA 12,10 

La segretaria                                                                                           Il Presidente 

Francesca Parlapiano                                                                      Paolo Caracausi    
   

                                                                                                                                                  

 

           

                                                                                                         


